



## Se confirma que petróleo encontrado en Ventanilla no tiene vinculación con operaciones de Refinería La Pampilla

**Lima, 2 de agosto de 2023.-** Osinergmin, el organismo supervisor del sector energía y minería, realizó ayer una actividad de fiscalización en los 4 terminales marítimos de Refinería La Pampilla, ubicados en el mar de Ventanilla, y no encontró resto alguno de hidrocarburos en sus alrededores.

“Del recorrido por los terminales T1, T2, T3 y T4 no se observa resto alguno de hidrocarburos”, se indica expresamente en el acta de fiscalización de Osinergmin GSE-DSHL-0369-1. La supervisión, a cargo de un equipo de especialistas del ente regulador, se llevó a cabo entre la 3 y las 7 pm de ayer, atendiendo la denuncia que la propia compañía efectuara sobre la presencia de manchas de petróleo en las playas Cavero y Delfines, en Ventanilla.

De esta manera, se confirma que las manchas de hidrocarburo encontradas no pertenecen a operaciones vinculadas a Refinería La Pampilla.

Al parecer, las manchas están compuestas de un hidrocarburo pesado, un combustible residual usado por embarcaciones e industrias.

A pesar de que estas manchas de petróleo no han sido originadas por Repsol, la compañía realizó, ayer por la tarde y noche y hoy desde temprano en la mañana, labores de limpieza de los hidrocarburos en las playas de Ventanilla.

Se han tomado muestras del hidrocarburo, que serán analizadas por un laboratorio acreditado de Estados Unidos para el análisis químico (Finger Print) que determina el real origen y procedencia de cualquier hidrocarburo encontrado. Los resultados de estos análisis serán informados a las autoridades.

Durante los últimos meses, Repsol ha venido informado a el OEFA, de manera detallada y con análisis de Finger Print, decenas de hallazgos de hidrocarburos que no pueden atribuirse a las operaciones de Refinería La Pampilla, sino que son consecuencia de actividades económicas (aceites quemados, lubricantes usados, combustibles de embarcaciones, residuos de desagües industriales, entre otras) y malas prácticas ambientales de zonas urbanas desde Ventanilla a Chancay.